
会議記録（金富小学校学校運営協議会） 

令和４年度 第６回学校運営協議会 

日時 令和５年１月１９日（木）１７時００分～１８時００分 

場所 金富小学校 ２階視聴覚室 

出席者 ・一樂 邦彦 ・村越 義晴 ・小山 一平 ・松本 正輝  ・下山 良智 

・梶原 利晃 ・中嶋 春子 ・深水 豊  ・北條 みづ枝 ・礒崎 啓太 

・黒澤 俊二 ・岩﨑 政弘 

司会 黒澤 俊二 書記 澤 武嗣 

報告事項 

① 学校関係者評価の実施方法について 

② 教育課程原案の提案 

③ 卒業式実施計画 

④ 卒業を祝う会 

概要 

〇議題についての報告 

 

１ 校長より、来年度の教育課程等について、具体的な内容について報告した。 

 

２ 前回の会議記録の確認 

 

３ 後楽町会副会長の坂部 清明様のご紹介を行った。 

 

４ 事務局より、報告事項について説明をした。 

 

５ 質疑応答 

〇参列の際の服装について何か連絡はしているか。 

 →動きやすいように、袴を控えること、中学校の制服も控えることをお願いしている。 

〇祝う会はやらないようになったと思うがいかがか。 

 →謝恩会という形での実施はしていない。 

〇感染状況について 

 →予断を許さない状況で、日に感染者がでることはある。校内の対策はとっているので、校内で

感染が広がるということはない。対策をとりながら、できることを実施していく。 

〇クラスの人数について 

 →国が３５人学級の適用学年を年々引き上げている。現在は２年生が３５人だが、次回は３年、

というように上がっている。 

 


